

誠 実

2月28日 発行

(文責：校長 小野田徳雄)

まもなく卒業式です

卒業式が迫ってきました。中学校の卒業式は、子どもたちが義務教育を修了したことを証明する式でもあり、今まで共に過ごしてきた家族と共に祝う場でもあります。

卒業生の皆さんは大府北中学校を「日本一と誇ることのできる学校」にするために学校行事を率先して盛り上げ、生徒会活動にも積極的に参加し、大府北中の伝統を作ってくれました。また、日々の授業・部活動にも熱心に取り組み、本当によく頑張ってくれました。

今年度はウィルス感染防止のため、卒業生と職員だけの卒業式となります。卒業生の保護者の方は、お子様の卒業式での姿を見ることを楽しみしていたことと思いますが、現在の状況をご理解いただければと思います。

心のこもった温かな卒業式を3月3日に行います。卒業生の保護者の皆様におかれましては、ご自宅で卒業生に対し、卒業生の努力と将来にエールを送っていただければと思います。



南海トラフ地震に備えましょう

「南海トラフ地震がいつ起きてもおかしくない」と言われ始めてから、久しくなります。平成の時代には日本各地で地震による被害が出ています。代表的なものとして阪神淡路大震災、東北地方太平洋沖地震等があげられます。

共和東自治区の方が家庭・地域の安全のために、「みんなで考える『南海トラフ地震に備える』」という冊子を作成してくださいました。本校では1年生の生徒全員に配付をしました。地震のメカニズム、南海トラフ地震の規模、防災・減災のための事前準備等が書いてある冊子です。ぜひ家庭でご一読ください。



自転車に鍵をかけましょう

東海警察署より、東海警察署管内において、自転車を盗まれるという被害が多発しているという連絡を受けました。特徴としては以下の通りです。

- ・学生（小学校・中学校・高校・大学・専門学校）の被害が57.3%
- ・無施錠の被害が74.1%
- ・駅・自宅駐輪場の被害が96.5%



この被害をなくすために「短時間でも必ず鍵をかけること」「自宅敷地内でも必ず鍵をかけること」の2点を徹底してほしいという依頼がありました。

自転車通学生に対して、大府北中でも「必ず鍵をかける」という指導をしています。「施錠の徹底」を、ご家庭でお子様とご確認ください。

輝かしい記録【表彰コーナー】

【柔道】

知多市近郊中学生柔道大会
個人男子2年生の部 第3位

【アートグランプリ in SAKAI (全国中学校美術部作品展)】
佳作 3年

【新聞切り抜き作品コンクール】

中学2年生の部 中日大賞 2年
(中日新聞で紹介されました)

